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pontebba

Il Progetto Pramollo sbarca all’Università di Udine

Il sindaco Isabella De Monte

w PONTEBBA

Il progetto di sviluppo di Passo
Pramollo è sbarcato all’Universi-
tà. Il sindaco di Pontebba Isabel-
la De Monte infatti, ha incontra-
to a palazzo Florio il Magnifico
rettore dell’Università di Udine,
Cristiana Compagno. De Monte
ha illustrato al rettore i dettagli
del piano per la nascita del polo
sciistico transfrontaliero Pra-
mollo-Nassfeld, con riferimento
particolare sia ai termini econo-
mico-finanziari dell’intervento
di sviluppo, sia alle ricadute
sull’intero territorio della Valca-
nale e del Canal del Ferro. E’ sta-
ta quindi chiarita e riconosciuta
l’importanza dell’iniziativa che

vede come proponente, in una
procedura di project-financing
avviata ancora nel gennaio 2009
dalla Regione Friuli Venezia Giu-
lia, il colosso delle costruzioni
funiviarie Doppelmayr. Un im-
pianto ad alta tecnologia, che co-
sterà 77 milioni di euro, 44 dei
quali saranno messi dalla Regio-
ne, 6 dalla Carinzia, 20 dagli in-
vestitori austriaci. Il sindaco De
Monte ha evidenziato come
l’esame tecnico, eseguito
dell’apposita commissione re-
gionale, sia stato pienamente fa-
vorevole (con un parere di circa
metà luglio) e che ora si attende
solo il “via libera” da parte della
giunta Tondo all’avvio delle pro-
cedure per l’affidamento dei la-

vori. Il rettore ha apprezzato il la-
voro portato avanti dal Comune
di Pontebba in questo anno. So-
no state esaminate con attenzio-
ne anche le dichiarazioni di alcu-
ni imprenditori pronti ad inve-
stire a Pontebba, dopo il via libe-
ra al progetto. Grande la soddi-
sfazione del sindaco di Ponteb-
ba e ampia e decisa la condivi-
sione dell’iniziativa da parte del
vertice dell’Università di Udine.
«Sono molto soddisfatta dell’in-
contro avuto con il rettore – ha
affermato il sindaco De Monte –
che ha espresso notevole ap-
prezzamento per il progetto,
nell’auspicio che ci sia presto un
via libera».
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